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A C T A   N U M E R O  2. 3 1 4 - REUNIÓN DE DIRECTORIO: En la ciudad de Rosario, provincia 

de Santa Fe, a trece de marzo de dos mil diecisiete, se reúnen en la sede de la entidad – Bv. Oroño 1542 – 

los señores directores del Colegio de Abogados, doctores Hernán J. F. Racciatti, Sebastián Dario Azerrad, 

Lisandro Andrés Hadad, Anibal Porri, Agustín Borgatello, Lucio Emiliano Reyes, Silvia Susana Cohen, 

Ignacio Miguel Legarreta, Liliana Araceli Donadío, Valentín Facundo Orqueida, Gustavo H. Isaack, 

Norberto Adrián Ferrari y María Antonia Belluccia. A las trece y treinta horas, se declara abierta la sesión 

a fin de considerar el siguiente orden del día:  

Ausentes: El señor secretario informa que se encuentra ausente el doctor Alejo Molina. - - - - - - - - - - - -  

Actas anteriores: Se da lectura y se aprueba las actas correspondientes a la sesiones del 22 de febrero y 

del 1º de marzo de 2017. 

Visita de Abogados Penalistas: Se recibe la visita de un grupo de colegas penalistas que solicitaron ser 

escuchados por el Directorio y quienes hicieran llegar una presentación proponiendo, ante la renuncia del 

Dr. Sergio Larrubia al cargo de presidente de la Comisión de Seguimiento del Nuevo Sistema Penal, la 

designación del doctor José Nanni para que asuma el mencionado cargo. Se escucha a los colegas. Se 

pasa a cuarto intermedio el análisis de la postulación del Dr. Nanni. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Visita de los Auditores Externos. Propuesta de Aumento. Asamblea General Extraordinaria para 

establecer el límite máximo de las cuotas societarias y derechos de matrícula.  Se recibe la visita del 

Auditor Externo, Contador Humberto Santoni, quien expone la propuesta de aumento que se llevará a 

consideración de la Asamblea General Extraordinaria convocada para el 14 de marzo a las 11 hs. Se 

aprueba proponer a la Asamblea: a) que se exceptúe de incrementos a los matriculados con hasta dos años 

de antigüedad en la colegiación; b) que se aumente en un 30% a los matriculados con una antigüedad de 

más de dos años de inscripción. Resultando de la siguiente manera: colegas de 0-2 años, $90 por trimestre 

(esta franja no registra aumento); colegas de 2-7 años, $443.7 por trimestre (aumento del 30%); colegas 

de más de 7 años, $652.51 por trimestre (aumento del 30%). c) Que el aumento de referencia opere a 

partir del tercer trimestre del año 2017 (julio, agosto, septiembre). d) Que se actualice, para las 

presentaciones que se materialicen a partir del 1º de abril del actual, el valor del derecho de matrícula a 

los abogados que soliciten inscripción en nuestra colegiación en el marco del artículo 47 del Estatuto 

vigente, inc. 1º y 3º y, asimismo, el rubro “otros gastos”, en un 30 %.  El doctor Ferrari se opone a la 

mencionada propuesta. Tras habérsele preguntado por alguna alternativa, manifiesta que no propone 

ninguna pero que considerará el tema.   
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Apertura de la Oficina del Registro General Rosario en Tribunales – Refacciones El doctor Hadad 

recuerda que, de conformidad con cuanto fuera adelantado por el señor Presidente del Colegio en la 

reunión de directorio del pasado 24 de agosto de 2016, se firmó el 10 de febrero de 2017 un convenio 

entre Colegio de Abogados, Corte Suprema de Justicia de la Provincia de Santa Fe y Ministerio de 

Justicia y Derechos Humanos de la Provincia de Santa Fe para la apertura de una “Mesa de Entradas del 

Registro de la Propiedad” en el Palacio de los Tribunales de Rosario, disponiéndose lo siguiente: “1) El 

Poder Judicial de la Provincia otorga al Ministerio de Justicia y Derechos Humanos un permiso de uso 

precario del espacio físico de la planta baja, pasillo central Oeste-Este hasta el 31 de diciembre de 2019. 

2) El Registro de la Propiedad, mediante la Subsecretaría de Asuntos Registrales dependiente del 

Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Provincia proveerá los recursos humanos  para la 

atención de la referida “Mesa de Entradas” como así también los insumos necesarios para el 

funcionamiento diario de la oficina. 3) El Colegio de Abogados de la Segunda Circunscripción Judicial 

suministrará el equipo informático, mobiliario y demás recursos materiales necesarios para la puesta en 

funcionamiento de la “Mesa de Entradas” del Registro de la Propiedad en el Palacio de Justicia”.  A 

continuación se analiza el presupuesto para la puesta en marcha de la mencionada Oficina. Se acuerda que 

el costo de los arreglos (Precio por materiales y mano de obra: $60.886) sean distribuidos en partes 

iguales (50%) entre Colegio de Abogados y el Registro General y que el Colegio adelantará los fondos a 

los fines de la pronta ejecución de las obras y luego recuperará del Registro la parte correspondiente.    

Programa de Becas Tras evaluar el tema, se acuerda destinar la suma de $700.000 a los fines de hacer 

frente a los pedidos de becas ingresados en el año en curso.  

Propuesta Comercial Thomson Reuters  Se pasa a cuarto intermedio.  

MPA – Problemática. Denuncia del Dr. Orqueida Se pasa a cuarto intermedio. 

MPA – Respuesta del MPA acerca de la presentación efectuada por el Dr. César Ceragioli Se pasa a 

cuarto intermedio. 

Institutos y Comisiones Se consideran las siguientes presentaciones: a) Del Instituto de Derecho Animal: 

Solicitando se renueve la designación de la Dra. Sabrina Latino, como presidente del mencionado 

Instituto; y se designe a los doctores Gisela Cívico, Natalia Espíndola y Fernanda Vitantonio, como 

vicepresidente, secretaria y tesorera respectivamente. Se aprueba. Enviar designaciones.  b) Pedido de 

creación del Instituto de Litigación Oral Ante los desafíos que ha generado el nuevo sistema penal 

adversarial, la doctora Malena Corvalán propone la creación de un nuevo Instituto destinado al estudio, 

investigación y práctica de la Litigación Oral. Se aprueba. Se acuerda designar a la doctora Corvalán 
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como presidente del Instituto. Enviar designación. c) Pedido de creación Comisión de Derechos Humanos 

para Niñas, Niños y Adolescentes  Atento el pedido formulado por la doctora Araceli Díaz y otros colegas 

del foro, proponiendo la creación de un espacio específico en el ámbito del Colegio para el tratamiento y 

defensa de los derechos humanos de niñas, niños y adolescentes. Se acuerda crear la comisión de 

Derechos Humanos para Niñas, Niños y Adolescentes. Se designa a la Dra. Araceli Díaz presidente de la 

Comisión. Enviar designación.  

Presentación del Dr. Delfo C. Girolami Resolución de AFIP - obligación de aceptar pago por tarjeta 

de crédito/débito. Exigencia del uso del Posnet. Se pasa a cuarto intermedio. 

Presentación de la Dra. Alicia Pereyra sobre avenegrismo Se pasa a cuarto intermedio. 

 A las quince horas cuarenta y cinco minutos se da por finalizada la reunión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

 


